

LLEGA LA TINTA ENDEBLE

En las instalaciones de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del IPN, se lleva a cabo la segunda y última entrega de tinta indeleble a la consejera electoral y presidenta de la Comisión de Organización del IEEM, Sandra López Bringas; el cargamento consistió en 222 cajas con 21 mil 016 piezas de plumón con líquido indeleble que será utilizado en la Elección de Gubernatura 2023.

La entrega se llevó a cabo en presencia de los representantes de los partidos políticos, personal de Oficialía Electoral, Contraloría, Dirección de Organización y del INE.

Tras concluir la carga en el camión, inició su traslado a Toluca. Durante el traslado, elementos de la Secretaría de Seguridad acompañaron la movilidad del material electoral. (Redacción Capital)



FOTOSPECIAL